
 

 

 
 

    

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ふるさとに笑顔広げる 龍野っ子 

～笑顔 元気 感謝 安全～    凌雲台 
龍野小学校学校便り 
     第１９号 
令和３年６月２３日 
文責：校長 大江律子 

人権講話～「ひとつのことばで」 ～ 
今、龍野小学校では、1学期の人権学習旬間です。人権とは、一人一人が生まれたときから持ってい

る「自分らしく生きる権利」です。自分も友達も一人一人が違うことを知り、それぞれの違いを大切に

することを考える大切な学習です。 

1学期の人権講話では、北原白秋さんの「ひとつのこ

とばで」という詩を紹介しました。 

                     言葉にはたくさんの力があります。「ひとつのことば」

で、元気になったり嬉しくなったりする「ふわふわこと

ば」があります。逆に、「ひとつのことば」で心が傷つ

いたり、悲しくなったりする「ちくちくことば」もあり

ます。そこで、1学期は「ことば」について考えていこ

うと話をしました。「ふわふわことば」いっぱいの龍野

小学校にしていこうと話をしました。 

各学年で話し合った「ふわふわことば」は今

校長室前に掲示しています。「ありがとう」など、

同じ言葉がたくさんでてきました。これからも

っとたくさんの「ふわふわことば」が見つかる

と思います。言葉については、これからも考え

ていきます。 

 

 今年もお世話になります。～学校運営協議会～ 
21日、学校運営協議会を実施しました。 

今年度１回目は、多くの委員の方々に出席し

ていただき、学校教育課の吉岡課長に委嘱状を

交付していただき、学校の授業の様子や学校の

経営方針など伝えさせていただきました。委員

の方々からは、「子どもたちが落ち着いて学習し

ている」「あいさつがずいぶんよくなってきた」

など、児童のがんばりをほめていただきました。

「雨の日の交通量はとても多い。その中でもが

んばって歩いてきている子どももいる。」という

お話もありました。 

また、甲佐駐在所の中村さんから、近隣では

「お菓子をあげるから一緒に来ない？」などの

声かけ事案が発生していることや交差点などで

の事故防止のお話がありました。学校でもしっ

かり指導していきたいと思います。子どもを中

心にこれからもしっかり連携していただけると

いうことで、とても頼もしく思っています。本当

にありがとうございました。 
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（各学級で考えたふわふわ言葉）・ 
1年・ありがとう、だいじょうぶ、がんばったね・・ 
2年・ありがとう、だいじょうぶ、がんばっているね 
3年・ありがとう、すごいね、がんばれ 
4年・ありがとう、だいじょうぶ、いっしょに遊ぼう 
5年・ありがとう、だいじょうぶ、どうしたの。手伝おうか 
6年・ナイス、一緒にがんばろう、手伝おうか 
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地域の方にあいさつをしてるか

地域での生活はどうか

意欲的に学習に取り組んでいるか

児童の話の聞き方はどうでしたか

学校は地域と連携しているか

学校のコロナ対策はどうか

学校の経営方針は伝わったか

第１回学校運営協議会

とてもよい よい あまり 良くない

  

授業参観では、タブレットを活用した学習の様子なども見て

いただきました。写真をとったり書き込んだりする子どもの

姿に感心していました。 


